



館報
平柴台

発行
平柴台公民館
発行人
柳澤廣文
印刷所
(有)丸山印刷

2月の引継ぎ会後の新役員で、観桜会開催について話し合い、衛生面や体調管理に配慮しながら開催する事に決まりました。

予想される満開日は、4月13日の日曜日。6年ぶりの開催決定です。

当時は、無情の雨でしたが、室内から見る雨の桜も、風情があつていいなと思いました。会場の準備も整い、館長さんの挨拶に続き、峰村さんの乾杯の音頭が始まりました。

6年ぶりの積もる想いが堰を切ったように話で盛り上が

り、となりの声が聞こえないくらいに、笑顔笑顔の花が咲きました。

開催する事に多少の不安がありましたが、皆さんの楽しきな声を聞きながら、「準備して、良かった!」と…。(教養部長 加藤美代子)





育成会長
須田 竜一

杏寿会会長
笛川 信義

自治会長
小林 主

公民館長
柳澤 廣文

一人ひとりの立場になって

地域コミュニティを大切に

自治会長 小 林 主

令和7年度自治会長をさせ
て頂くことになりました、9
組の小林主と申します。
昨年度の「自治会の在り方」
の意見交換会もあった影響な
のでしょうか、当家でも世代
交代の時期となつたようで父
より組長会へ出席するように
言われ、言われるまま出席し
た役員決めで何もわからない
まま大役を引き受けてしまい
ました。お引受けして未だ
一ヶ月程度ですが、「ああ、
そうだったのか」「そうか、
なるほど」と日々勉強させて
いただきながら過ごさせてい
ただいております。これまで

公民館長 柳澤廣文

活をしてきており、公民館長は適任とは言えないのですが、皆さんの協力を得る中で任務を果たしたいと思います。

まず4月、観桜会を行おうという積極的な意見を頂き、6年ぶりに開催しました。顔なじみの常連さんをはじめ役員さん、そして参加意欲の高い方々の出席を頂き、ことのほか盛況でその盛り上がりと顔ぶれを見て、平柴台の人材の豊かさを感じました。

昨今大きな関心事となつて

地域のことは父や母に任せた
おけば良いと関心を持たず過
ごして来てしました。この
歳になつて無知であること
無関心であつたことを恥ずか
しく感じております。現状を
正しく理解する、そして問題
や課題を皆様お一人おひとり
の立場になつて考えるといふ
事ができるよう、また真摯
に向き合つていきたいと思つ
ております。

いでも、地域コミュニティの
果たす役割は大変重要と言わ
れています。もちろんそんな
非常時でなくとも、平時におこ
る緊急事態では、地域住民の
生活を心地よく心強いものに
してくれます。公民館活動等
はそうした日常のつながりを
醸成する最も基礎的な活動で
しょうから、地域活動を通じて
結びつきを強める環境づく
りに努めて参ります。

積極的に参加・協力を頂き
ますようお願いします。

今後については、自治会等と相談し新しい組織、協議会のような団体が出来ればと考えています。

今年度は、公園の草取り清掃、平柴台がロケに使われた映画鑑賞会等を企画し親睦を図つていくこととしています。

た。会員は49名。すでに会員の皆さんにはお知らせしていますが、当会は、今年度をもって活動をいったん休止することを先の総会で決定しました。役員の高齢化による行動の制限や新たな役員のなり手がない等がその主な理由です。

新たな団体を 願つて いつたん休止

図、平柴台がロケに使われた
映画鑑賞会等を企画し親睦を
図っていくこととしています。



期待。

ゴルフのみの参加。
差出北との大接戦の末、一
点差でみごと準優勝を果たす
事が出来ました。

秋の野球の大会も、乞うご
期待。

マレット
ゴルフ

準優勝

峰村・滝澤
藤澤・佐々木
チーム

5
25

**スポーツの
祭典**

ラジオ体操 7/23, 24, 25



育成会と杏寿会の皆さん
老いも若きも
いつしょの朝の体操

6年 須田 晓月
4月19日に育成会でいちご狩りに行きました。ハウスに入ると「章姫」と「のぞみ」の2種類のいちごがあって、ぼくはちょっととすっぽい「のぞみ」が気に入っています。たくさんたくさん食べました。たぶん一年分くらいは食べたと思います。その時はもういちごを見るだけでおなかいっぱいだったけれどまた来年も行きたいです。

あなが
いっばい
いちご狩り

4
19



作業をしながら「お元気でしたか?」「今日は母の日なのにね」なんておしゃべりも聞こえます。これも大切な朝ですね。



春の
一斉清掃

5
11

2025年度

山王小学校

3年 1名
6年 4名

裾花中学校

2年 2名
3年 2名

今年度、育成会会長の須田です。ご存知の通り少子化の波が平柴台にも押し寄せておりまして、今年度の小学生は五名。そのうち四名が六年生です。このような状況の中で育成会としての活動を続けるのは難しく、また役員の負担も大きいことから育成会は今年度で一旦休止ということになります。長く続けてきた育成会の活動が出来なくなることは誠に残念ですが、どうぞご理解いただければと思います。その代わりに、最後の思い出になるようなレクリエーションなどを企画し、子どもたちにたくさん楽しんで欲しいと思っています。

育成会長
須田竜一

**今年度の
育成会について**

平柴台の夏祭りが8月3日公園、公民館で行われました。熱中症対策の為、ビーチパーティ、ピングームなど一部の催し物を公民館で行いましたが、子供達20名が集まり、十分に楽しんでいただきました。そんな姿を見て、祭りは夏の風物詩だと感じ永く続いた。(体育部長 松下尚正)



今年は昨年とはちがい、室内でやったのがしんせんでした。友達とスーパー・ボーリルすくい、花火などを一緒に楽しむ事が出来て良かったです。

8月3日に夏祭りが開催されました。
去年は公園で、食事、ビンゴゲームなどをしたりしていましたが、今年の夏は30度を超えており、公民館内で夏祭りをしました。

6年 箭内 孝多

8月3日に夏祭りが開催されました。
今年は昨年とはちがい、室内外でやったのがしんせんでした。友達と一緒に楽しむ事が出来て良かったです。

**平柴台の
夏祭り**

サークル紹介

歌おう会

月1回 第4水曜日
13時～15時30分
公民館 洋間



公民館を訪ねたのは梅雨空の日。洋間ではエレクトーンとギターの伴奏で爽やかな歌声が響く。時には歌の内容について、意見がかわされ大切に歌っているのが感じられる。そんな練習の成果を聞く事が出来る機会があったら良いなと思いました。



会員募集

囲碁クラブ

月2回 第2、第4土曜日
9時～12時
公民館 洋間

安茂里地区の数少ない名門チーム複数回の優勝経験あり。この日は3卓で対戦中。



囲碁の魅力とは戦略思考や、感性、バランス感覚など総合的な判断力がきたえられ、年齢を越えて楽しめるとか。奥深い。頭のストレッチに最高。